

Diez estudiantes de la UV, premios nacionales - Las Provincias - 20/12/2018

Diez estudiantes de la UV, premios nacionales

:: R. V.

VALENCIA. Diez estudiantes de la Universitat de València han conseguido el premio Nacional de Fin de Carrera de Educación Universitaria concedido por el Ministerio de Educación y Formación Profesional. En total, son 2 primeros premios, 6 segundos premios y dos terceros premio. La Universitat se convierte, así, en la segunda universidad española con más personas premiadas.

Por ramas de conocimiento, los mejores expedientes de la Universitat alcanzan la mayor parte de las áreas que imparte la institución. Así, hay 4 premios en Artes y Humanidades, 4 en Ciencias Sociales y Jurídicas, 1 en Ciencias de la Salud y 1 en Ingeniería.